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APROVADO r.i{)Q UNANIMIDADE 

Em se~ào de Oí' / 06 / of. 

Estado de Mato Grosso 

,,!,~!~-~~-~?,,,~-~-~,,~~!,!~!~!~I~!~,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,~,,,,,,,,,~,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,..,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,_._., ... ,,_._._.,_.,__,,,,,,..,, ........ , .. ..,,.,~·__,,,_._._.,_.,,,_ .... ·.·············-__,,~.__,,,,,_.,_. ____ , .. _._. 
PROTOCOLO 

Protoc. n. 0 1 i9 , Liv~Fls.__&_, emdf 1o51Ql. 

Horas: 1 0 : l 1 

LJ Pr • , J T ' 

Ojt:lo ue Lt:l 

D Projeto Decreto Legislativo 

LJ Projeto de Resolução 

LJ " . 1 .... e4uerunento 

lil Indicação 

1 IM - d , , i oçao e 

[l Emenda 

N.º 
, ' /2007 

,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,1 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Cel. PM. LUIZ MONTEIRO -
Comandante do V Comando Leste, solicitando que sejam efetuadas mais rondas policiais, 
no bairro Jardim Nova Barra, notadamente nas proximidades da rua Serra Dourada e 
Cap. Luiz Esteves, atendendo pedido dos moradores, representados pelo Sr. Odilon 
Peixoto Neto (contato/fone: 9214-1669). 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT. , em 02 
de abril de 2007. 

RONALDO &'12 COUTO 
Vereador - 'L:' Secrerario 

Membro do. Comissão de Economia e finanças 
Prcs1cknte da Comissão de Educação, Cultura~ Saúde e Assist. Socia\ 

u-u'\l.·.ron>.ldocouto .~ •m 
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JlJSTTFTC./\ TTVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo pedido dos moradores daquele bairro, vez que, 
segundos eles, tem ocorrido com freqüência muitos furtos a residência, inclusive durante 
o dia e que tal situação tem gerado muito desconforto e insegurança entre as pessoas que 
ali residem. 

Acreditamos que a Policia Militar tem feito um trabalho excelente, mas 
que a presença deies, em rondas esporádicas irá evitar tais ocorrências. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Comandante, 
no atendimento desse nosso pedido. 

RONALDO D~ IDA COUTO 
Vereador - e Secr~tJÍ.r1v 

M~mbro d" Comis.iio dt Econonua e FinaHça• 
Presidente da Comiss-ão de Educação, Cultura, Saúde e Assfst. Social 

iv.-v..-v.-.ron..ildu~vutv.(;u1il 


